

修練

9月号

一般社団法人
にいがた北
青年会議所
NIIGATA-KITA J.C

※ロゴは初志貫徹の花言葉をもつ「アオキ」のイメージ



8月例会 理事選出選挙 納涼会
8月5日(月) 豊栄商工会館にて8月例会が行われました。同日に理事選出選挙が行われ、理事長監事選出委員会での話し合いにより決定した2025年度理事長候補者 小柳聡君の決定に続き、川居聖希君、川崎信仁君が選出されました。この度の選挙では、投票率を上げるべく、早朝と例会前の時間に投票時間を設ける取り組みがなされ、投票率の高い選挙となりました。今回選出されたメンバーを中心に、次年度に向けての動きがスタートしていきます。
8月例会の三分間スピーチでは、それぞれの2025年度に向けた意気込みが発表され、来年に向けての想いを共有できる第一歩となりました。
例会終了後にはOnlyup委員会主催にて、月夜のつどい雫さんにて納涼会が行われました。日頃の想いを飲みながら語り合いこれまでの事、これからの事を語り合いました。



7月例会事業 FBM for next generation
2024年7月24日(水)蔵の宿 菱風荘にて7月例会事業が行われました。
FBM(フイードバックミーティングの略)として、40周年記念式典という今年一番の山場を越えてひと段落したところで、5年後に控える45周年に向けて良かった点、悪かった点を共有し、引継ぎ事項をまとめ次の周年に繋がる事業となりました。
今回の事業は40周年記念祝賀会が行われた菱風荘にて行われ、懇親会も同会場にて開催しました。周年当日は全メンバーが慌ただしく動いており、ゆつくりする時間はなかったかと思いますが、祝賀会と同じ会場で互いの労をねぎらいながら酌み交わすお酒の味はひとしおでした。
1年間の活動としてはまだ折り返し地点。これから下半期に向けて気持ちを新たにメンバー一同引き続き活動を行っていく所存です。



近藤 泰地くん
(こんどう たいち)



☆新入会員入会☆
前回理事会にて承認され入会となりました、近藤泰地君に7月例会にてバッチが授与されました。

懇親会で周年を思い返しながら語り合うメンバー